

¡Pasa la voz!

¿Cambio climático?



¿Eeehhhhh?

¡Espera! No es tan feo ni tan aburrido hablar de esto. Seguro te has preguntado ¿por qué un día hace mucho frío, al siguiente calor o al otro llueve mucho?

La respuesta es que hay un enemigo que está dañando a nuestro planeta y que se le conoce como cambio climático, un problema que hemos generado los humanos por exceso de contaminación y que puede empeorar si no ponemos manos a la obra.

Cada vez que alguien corta un árbol, o cuando usamos el coche, producimos gases dañinos (como el dióxido de carbono) que afectan a la tierra y generan el efecto invernadero.

¿Qué es el efecto invernadero? Es un fenómeno que ocurre en la atmósfera. Ella es como un escudo donde se retiene el calor emitido por el sol y por todo lo que hacemos en la Tierra.

Las empresas responsables del mundo, como es el caso de tus amigos de Tetra Pak®, firmaron un acuerdo para que todas sus fábricas cambien su manera de trabajar y disminuir el impacto en el medio ambiente.

Entre sus planes está reducir casi a la mitad la emisión de gases para el año 2030, y para ello Tetra Pak® aprovechará mejor la energía que utiliza para producir sus envases. Usará energía renovable, como son los paneles solares o la energía eólica, y seguirán promoviendo el reciclaje de sus envases.

Como ahora generamos muchos gases dañinos, nuestro planeta comienza a ser más caliente de lo normal, por eso a veces llueve mucho, o hace mucho calor o mucho frío.

TÚ PUEDES AYUDAR

• Recicla los envases de Tetra Pak®.

• Opta por caminar en lugar de usar el auto.

• Usa menos bolsas plásticas.

• Planta un árbol.

• ¡No arrojes basura en la calle!

